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卒業生からのメッセージ
１０月19日（土）の学校見学会のために来校した４人の卒業生に話を聞きましたので紹介します。

川俣明日香さん（国分南中学校出身，鹿児島大学法文学部人文学科１年生）

国分高校に進学したきっかけは，自分に向いている高校と思ったからです。

国分高校でよかったことは，やはり，勉強も部活動も思いっきり打ち込めたことです。楽しく勉

強ができたし部活動の美術では全国大会に行くことができました。大学では専門分野について

まだ学ぶことはできていませんが、自分の専門分野以外でも学ぶことができて大変充実してい

ます。

勉強は楽しんだもの勝ちです。今しかできないことに精一杯取り組んでください。

牧瀬桃香さん（国分中学校出身，鹿児島大学水産学部水産１年生）

国分高校に進学したきっかけは，理数科に進んで課題研究をしたいと思ったからです。

国分高校でよかったことは、課題研究に全力で取り組んだこと、理数科でたくさんの友

達に出会えたこと、すばらしい恩師と出会えたことです。大学では、水産業、特に資源学

について学んでいます。また、ダイビングをしています。

みなさんはとても若く。何でもできます。悔いが残らないように頑張ってくださいね。

鈴木主人君（大隅中学校出身，鹿児島大学医学部保健学科看護学専攻１年生）

国分高校に進学したきっかけは，①勉強と部活動を両立して充実した高校生活を送りた

いと思ったこと，②しっかりとした進学実績があったこと，です。

国分高校でよかったことは，よい仲間に恵まれたことです。高校の友達は一生のかけがえ

のない財産です。大学では専門的なことはもちろん，いろいろなことを学び経験することができ

ます。また，多くの出会いと時間があり，講義，サークルなどで人とのつながりができ，自分を

成長させる糧になります。自分の進路に向かってがんばってください。

吉元美和さん（隼人中学校出身，鹿児島大学法文部人文学科２年生）

勉強と部活動の両立ができるので国分高校を選びました。国分高校でよかったことは

同級生の雰囲気がよかったことです。ハンドボール部に所属していましたが先輩たちが，大

変面倒みてくださり，インターハイに出場することができました。その２日後に文化祭があっ

たが，それもみんなで盛り上がり，終わるとすぐに受験勉強にシフトチェンジできたのは国分

高校だからだと思います。大学では海外に興味をもち，「日本語教育」を勉強しています。自

分の興味のある分野を思いっきり深められるのが大学の楽しいところです。何が将来に関

わってくるかわからないので，興味を持ったことに挑戦してください。


